

# JIS.CO.ID

## Kodim 1311/Mrw Peringati Hari Juang TNI AD ke-78, Wujud Penghormatan Perjuangan Pahlawan dan Memperkokoh Kemanunggalan TNI-Rakyat

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Dec 15, 2023 - 18:17



*Kasdim 1311/Morowali, Mayor Arm Nofri Poli*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Hari Juang Kartika TNI AD ke-78 diperingati dengan khidmat di Makodim 1311/Morowali, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Jum'at (15/12/2023).



Acara yang dipimpin oleh Kasdim 1311/Morowali, Mayor Arm Nofri Poli, menjadi momentum berharga untuk menghormati keberanian dan pengorbanan para pahlawan yang merebut kemerdekaan Indonesia di kota Ambarawa pada tahun 1945.

Dalam peringatan yang diikuti oleh segenap prajurit TNI, Amanat Kepala Staf Angkatan Darat disampaikan dengan penuh penghargaan kepada seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil TNI AD serta keluarganya. Tema yang diusung pada peringatan kali ini, "TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam untuk NKRI," menggarisbawahi pentingnya kemanunggalan TNI dengan masyarakat dan peran aktif dalam menjaga alam demi keutuhan bangsa.



Kasdim 1311/Morowali menegaskan bahwa Kemanunggalan TNI AD-rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam menghadapi berbagai macam tantangan,

termasuk perang asimetris, perubahan iklim, dan potensi konflik sosial di era globalisasi saat ini. Untuk itu, peningkatan kemampuan TNI AD baik dari segi personel, alutsista, maupun doktrin menjadi sangat penting.

"Tidak hanya itu, pentingnya peran TNI AD dalam pelestarian alam juga, dimana pelestarian alam merupakan tanggung jawab bersama. TNI AD memiliki potensi besar dalam hal ini, mulai dari pencegahan bencana, restorasi ekosistem, hingga edukasi lingkungan," jelas Kasdim 1311/Morowali.

Kegiatan ini dihadiri oleh Pasi Intel Kodim 1311/Morowali (Kapten Inf Latara), Pasi Ops Kodim 1311/Morowali (Kapten Inf Silas Eban Boroalo), Pasi Pers Kodim 1311/Morowali (Kapten Inf Muh.Hijar Ridwan), Pasi Log Kodim 1311/Morowali (Kapten Inf Alwi), Anggota Jajaran Kodim 1311/Morowali dan Kompi B Batalyon Infanteri 714/SM kurang lebih 150 Orang, menegaskan komitmen untuk terus memperkuat kemandirian TNI AD dengan rakyat, meningkatkan kemampuan, dan menjaga netralitas dalam menghadapi tahun politik yang akan datang menegaskan komitmen untuk terus memperkuat kemandirian TNI AD dengan rakyat, meningkatkan kemampuan, dan menjaga netralitas dalam menghadapi tahun politik yang akan datang.



Dengan semangat peringatan Hari Juang TNI AD ke-78, harapan terbesar adalah menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil, dan makmur. Semoga TNI AD senantiasa menjadi garda terdepan yang profesional, responsif, integratif, modern, dan adaptif, serta siap sedia dalam membela kedaulatan NKRI. \*\*\*